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COMUNE DIRIBERA
Libero Consorzio Comunale di Agrigento

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

N. 15 del 05/04/2023

IOGGETTO; Interrogazione!

L anno duemilaventitre il giomo 05 del mesa di Aprlle, alia era 20,00 in Ribara, nalla saia
consiliara di quasto Comuna, a seguito di ragolara invite diramato ai sansi dalle viganti norma,
dope I'ora di sospansiona par mancanza di numero lagala, si a riunito oggi in seduta straordinaria ed
in saduta pubblica il Consiglio Comunaia nalla persona dai Signori:

I ANGILERI MARIA GRAZIA X 9 LIBERTO AURORA
rrcs.

X

Ass.

2 CATERNICCHIA PAOLO X 10 MICELI ROSALU X
2 CIANCIMINO GIUSEPPE X 11 MULE'ALFREDO X
4 CIBELLA CALOGERO X 12 MULE' ENZA X
S COSTA VINCENZO X 13 MULE' FEDERICA X
b DI CARO GIOVANNI X 14 QUARTARARO MARIA X
7 GANDUSCIOELISA X 15 SIRAGUSAPIETRO X
8 INGLESE NICOLA X 16 TORTORICI GIOVANNI X

Assurne la Prasidenza il Dott. Vincanzo Costa, Prasidanta del Consiglio Comunaia, con la
partacipaziona del Sagretario Genarale Dott. Leonardo Misuraca.

Constatata la prasenza di numaro 13 Consigliari su 16 assegnati a quasto Comuna, risultano assenti
1 Consigheri, Mule A., Mul6 P., a Tortorici, si h riconosciuto a termina dall'art. 21 della L.R. n° 26
del 01/09/1993 assare lagala il numaro dagli intarvanuti par potare dalibarara sulla proposta sopra
mdicata.

Si da atto cha sono presanti alia saduta par la G.C.: il Sindaco Mattao Ruvolo, il Vice Sindaco
Leonardo Augello a gli Assassori, Giovanni Di Caro, Rosalia Miceli, Giuseppe Maria Sgro.

Svolgono la funzioni di scrutatori nominati dal Prasidanta i Signori Consigliari: Angileri Inglesa
Libarto. o > & >



Proposta di deliberazione consiliare allegata

II Presidente da la parola a! Consigliere Ciancimino Giuseppe ii quale lettura dell'inteiToeazione
presentata insieme ad altri Consiglleri Comunali (Allegato A).

A questo punto si apre un dibattito. Ai sensi dell'art 42 comma 4 del regolamento del
Funzionamento del Consiglio Comunale, si rinvia al processo verbale conservato agli atti su
supporto informatico a disposizione, su richiesta, dei singoli Consiglieri Comunali e degli aventi
titoio.

II Presidente poiche non ci sono interventi chiude la discussione del punto.



Alia c.a. del Presldente del conslglio comunale

P^r- '^1^0 Al Sig. Sindaco Aw. Matteo Ruvolo

2 9 tifiR 2123 '

Oggetto: Interrogazlone

I sottoscrltti consigner! comunall Angileri, Cibella, Cianclmino, Mule' e Slragusa, con la presente Interrogano
rAmmlnistrazione premettendo che tale interrogazlone scaturisce dall'impegno pubblicamente dichlarato
dal Dott. Davide Caico, nel ruolo di Assessore della sua Giunta con delega alle politiche social! dal
21.02.2022 e sino alle dimissioni.

Grazie, dunque, all'esperienza ed alle capacity di uno del nostri rappresentanti, dimostrate negli anni e in
particolar riguardo relath/amente a tutte le iniziative rivolte al mondo della disability e dell'inclusione,
avendo awiato tutta una serie di iniziative di rilancio di un settore che all'lnizio della sua esperienza da
Sindaco aveva constatato piu di una battuta d'arresto, I'ex assessore Caico ha intrapreso un percorso
concordato e pianificato con diverse meritorie associazioni operanti in varl settori e disponibili a cooperare
al fine di realizzare progetti benemeriti. Tra I'altro, proprio a margine di una delle manifestazioni
simbolicamente piu significative, ben organizzata da Fabrizio Marino e dalla sua Associazione "Insieme si
pu6", I'allora Assessore alle politiche social! si impegno pubblicamente a far rivivere I'esperienza delle
Palestriadi, ma anche a garantire alle associazioni impegnate a favore delle svariate forme di inclusione la
possibility di svolgere nuove attivity grazie anche alia condivisione del progetto da parte di rappresentanti
provincial! di important! federazioni sportive, la FIP su tutte, con I'Aw. RIno Messina che nella stessa

manifestazione ha dimostrato tutta la sensibility contribuendo alia Settlmana mediterranea dell'inclusione
con I'evento che ha visto I'eslbizione di una formazione di basket in carrozzina.

Da quel momento il nostro rappresentante ha profuso dawero tanti sforzi per rispettare I'impegno dell'A.C.
condivise dal primo cittadino che ha firmato una direttiva specifica e partendo proprio dalle soprawenute
esigenze di pubblico interesse, legate principalmente ad attivity da svolgere ed inserite all'interno delle
azioni del Piano di Zona 2021-2022 di cui alia legge 328/2000 che mirano al raggiungimento di macro-
obbiettivi di ampia portata, tra le quali; incrementare I'autonomia personale delle persone con disability e
disaglo; Integrate le diverse abilita motorie e cognitive dei singoli in attivity di gruppo; stimolare la
consapevolezza del corpo, dei suoi bisogni, della sua naturale tendenza alia salute e create le condizioni di

socializzazione necessarie al superamento degli aspetti di isolamento personale del disabile e che avevano
la prioritaria esigenza di trovare gli spazi per lo svolgimento di queste attivity.

I confront! con gli uffici awiati addirittura a fine settembre 2022 hanno evidenziato criticity tali da non
essere riusciti a far partite alia data odierna nessun progetto tra quell! ipotizzati e promessi, e pertanto
diventa fondamentale sottoporLe I'interrogazione che segue.

Alia luce dei rapport! di cui alle convenzioni del 2020 che hanno previsto ad esempio la concessione in
gestione della "Palestra scolastica dell'lstituto comprensivo V. Navarro - Plesso via Berlinguer" alia ASD
Basket Ribera di Faraci, per la durata di 9 anni, sottoscritta dal Dirigente Salvatorte Ganduscio in
rappresentanza del Comune di Ribera, si chiede preliminarmente di rendicontare:

1. il possesso dei requisiti fondamentali che il Regolamento comunale impone e prevede in capo ai
concessionari, in principal modo con riferimento allo svolgimento di attivity non commerciale;

2. il rispetto degli impegni assunti dalle medesime all'atto della sottoscrizione della convenzlone che

prevedevano migliorie degli impianti;



3. i bensfici in termini economici che I'Ente ha tratto dall'affidamento a terzi, le migliorie alia struttura
e le modifiche che sono state eventualmente applicate ai concessionari, in ragione del maggiori
enormi costi delie utenze rimaste sempre a carico del Comune concedente nonostante le
considerevoli entrate documentate dal concessionario.

Si chiede inoltre, alia luce di quanto sopra, in che modo TAmministrazione Comunale intende garantire i
giusti spazi in impianti pubblici a tutte le associazioni che, gratuitamente, vogliano offrire corsi ed
attivitd di vario genere, a partire da quelle inclusive ed a favore del mondo della disabilita.

Si richiede risposta orale

Ribera, 29/03/2023

I consiglieri comunali di Fratelli d'ltalia e Forza Italia

M(Maflj|^razi^ngileri| U

GiuseDQe:2iancimino

Pietro Siragusa



La presente deliberazione viene letta, approvata e sottoscrl

I

Doti. Vin

IL CONSIGLIERE ANZIANO IL SEGREmRIO GEN^^ ;
^rora Libe;;to Dott. Leonardo Misuraca

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE
(Art. 32 della Legge 18 giugno 2009, n 69)

II sottoscritto Segretario Generale certifica che copia della presente deliberazione e stata
pubblicata all'Albo Pretorio on-line di questo Comune per gg.15 consecutivi a partire dal
giomo e fino al Prot. n.

IL SEGRETARIO GENERALE

Dott. Leonardo Misuraca

CERTIFICATO DI ESECUTIVITA'

II sottoscritto Segretario Generale, visti gli atti d'ufficio,

ATTESTA

Che la presente deliberazione e divenuta esecutiva il

Decorsi 10 giomi dalla data di inizio della pubblicazione.

(  ) Dichiarata Immediatamente Esecutiva (Art. 12, Comma 2 L.R. n. 44/91 s.m.i.)

Ribera, li

IL SEGRETARIO GENERALE

Dott. Leonardo Misuraca

ATTESTAZIONE DI CONFORMITA* DI ORIGINALE ANALOGICO

II sottoscritto Segretario Comunale attesta che la presente copia informatica in formato PDF e

conforme all'atto analogico originale.

IL SEGRETARIO GENERALE *

Dott. Leonardo Misuraca

* Documento firmato digitalmente ai sensi del D.Lgs. 82/2005 e norme collegate.


